

Haftungsausschluss bei Energetischen-Behandlungen

Reiki- und Engel Behandlungen sollen Ihnen helfen, Ihre Selbstheilungskräfte zu aktivieren.

Die Behandlungen können nur begleitend sein, nicht medizinisch oder therapeutisch.

Bei V.a. eine ernsthafte psychische oder physische Erkrankung wenden Sie sich bitte immer zuerst an den Arzt, Heilpraktiker oder Psychotherapeuten Ihres Vertrauens und besprechen Sie die begleitende Energie-Behandlung.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ich nur begleitend und unterstützend arbeiten kann bzw. darf und daher einen Abbruch bestehender schulmedizinischer, psychotherapeutischer oder heilpraktischer Therapien sowie das Absetzen von medikamentösen Behandlungen aufgrund von Reiki oder Energiearbeit strikt ablehne.

Reiki und Engel Behandlungen ersetzen niemals die Behandlung eines Arztes, Heilpraktikers oder Psychotherapeuten.

Das Bundesverfassungsgericht hat geregelt, dass es nicht erforderlich ist, Heilpraktiker oder Arzt zu sein, um die Selbstheilungskräfte eines Patienten zu fördern (2. März 2004, AZ 1 BvR 784/03)
